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Herrn 
Bürgermeister 
Patrick Kunkel 
 
 

 
15. Januar 2023 

„Anfrage zu öffentlichen Toiletten: Umsetzungsstand Euro-Schlüssel (FA-44/2020), Wasserverbrauch, 
Barrierefreiheit und Vandalismusprävention 

 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
hiermit bitte ich um Beantwortung folgender Fragen. 
 

1.       Welche öffentlichen Toilettentüren sind gem. Antrag (FA-44/2020) mit einem Euro-Schlüssel 
umgerüstet (Bitte aufzählen)? 

2.       Falls noch nicht alle Toilettentüren umgerüstet sind: Bis wann denkt die Verwaltung die 
Maßnahmen abgeschlossen zu haben (Bitte Nennung der Toilette mit Datum)?  

3.       Warum ist die barrierefreie Toilette am Weinstand in Erbach nicht mehr Bestandteil der 
Haushaltsplanung 2023ff, obwohl es einen einstimmigen Antrag des Ortsbeirats zu diesem 
Sachverhalt gab? 

4.       Wie erklärt sich der Magistrat den hohen Wasserverbrauch der öffentlichen Toilette in 
Erbach(Marktplatz) und welche Gegenmaßnahmen sind ergriffen worden, bzw. werden ergriffen? 

5.       Welchen Beitrag (in Euro) zum öffentlichen Haushalt haben die Toilettengebühren 2022 
eingebracht? 

6.       Wie hoch sind die Kosten durch die manuelle Bearbeitung und Abrechnung der Bargeldkassen an 
den Toiletten und wird diese durch Dienstleister oder Verwaltungspersonal durchgeführt? 

7.       Hat die Beschädigung der öffentlichen Toiletten an der Kurfürstlichen Burg sowie am Entenplatz 
zwecks Diebstahls der „Toilettenmünzen“ zu einer Abkehr von Bargeldbezahlung geführt und denkt 
der Magistrat darüber nach, zwecks Diebstahlprävention keine öffentlichen Bargeldkassen mehr 
aufzustellen? 

8.       Falls  Frage 7 mit Nein beantwortet wird: Kann der Bürgermeister seine Aussage in der 
Stadtverordnetenversammlung vom 02.11.2020: „Das Bezahlsystem beugt Vandalismus vor“, 
angesichts  der an den öffentlichen Toiletten  entstandenen Sachschadens weiter aufrechthalten? 

 

 

 
 
 
Tilo Maier,     
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Stadtverordneter    




